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Mahdi Ben Barka and hisrelationship with Algeria

Abstract

Mahdi Ben Barka represents a unique Moroccan political model, for his role and internal
activity, and also at the level of activity and foreign relations, His relationship with Algeria
was a distinguishing feature of his struggle history, Began when he was a university student
to Algeria, he influenced by its political climate, And continued the relationship during the
period of national struggle and coordination between the two national movements, To take
root more after the man’s embrace of leftist thought, So that this relationship has a great
impact on his path and his ideas and goals.

Keywords. Mahdi Ben Barka; Istiglal party; National Liberation Front party, Arab
Maghreb office; Algerian Communist Party; National Union of People's Forces.

Mahdi Ben Barka et sarelation avec I'Algérie

Résumé

Mahdi Ben Barka représente un modéle politique marocain distinct en raison de son role
interne, et également en termes d’activites et de relations extérieures. Sa relation avec
I'’Algérie est un trait distinctif de son histoire, a commencé lorsqu’il était venu dans ce pays en
tant gu'etudiant, et elle s'est poursuivie pendant la période de la lutte nationale et la
coordination entre les deux mouvements nationaux. Cette relation s’est approfondie lorsqu'il
a embrasse la pensée de gauche, et sa convergence avec la ligne politique adoptée par
I”’Algérie aprés son indépendance, de sorte que ce rapport ait un impact sur son parcours,
ses idees et ses objectifs.

Mots-clés: Mahdi Ben Barka; parti Istiglal; front de libération nationale; bureau du
Maghreb arabe; parti communiste algérien; union nationale des forces populaires.
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